

War Gott im Spiel?

In den Anfängen

Im Elternhaus,
in der Familie,
im Freundeskreis,
bei der Wahl des Lebenspartners,

am Arbeitsplatz

beim Umgang mit Kollegen,
bei Fehlern, die mir passiert sind,
beim Erklimmen der Karriereleiter
bei komplizierten Verhandlungen

mitten im Leben

bei der Erziehung der Kinder
bei schönen Urlauben
bei der überstandenen Krankheit,
bei der Bewältigung meiner Trauer,

im Alter

bei der Freude mit den Enkeln,
im Leben mit Einschränkungen,
wenn ich nicht mehr gebraucht werde,
wenn ich den Alltag nicht mehr schaffe.

Fazit

Ja, immer warst Du mit im Spiel, treuer Gott,
meistens als Spielführer
und Ideengeber
und Mutmacher.